

So erreichen Sie mich

Wahlkreisbüro Lars Düsterhöft

im Rathaus Johannisthal
Sterndamm 102
12487 Berlin



Tel. Wahlkreisbüro: (030) 40 74 22 73
Tel. Abgeordnetenhaus: (030) 23 25 22 90

E-Mail: wahlkreisbuero@lars-duesterhoeft.de

- www.facebook.com/lars.duesterhoeft.1
- www.instagram.com/lars.duesterhoeft_mda
- www.lars-duesterhoeft.de

Öffnungszeiten Wahlkreisbüro

Mo: 09:00–15:00 Uhr
Fr: 09:00–15:00 Uhr

Meine regelmäßige Sprechstunde

Mo: 14:30–16:30 Uhr in der AnsprechBar
Siemensstraße 15, 12459 Berlin
Tel: (030) 88 49 09 21

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5
10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
www.spdfraktion-berlin.de
V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Dienstag, 27. September 2022

🕒 09:00–10:30 Uhr (öffentlich)
Mobile Bürgersprechstunde
📍 Kottmeierstraße 3, 12459 Berlin (vor dem Supermarkt)

🕒 11:00–12:00 Uhr (öffentlich)
Mobile Bürgersprechstunde
📍 Bahnhof Schöneweide, 12439 Berlin

🕒 12:30–14:30 Uhr (nicht öffentlich)
Besuch der MoRo Seniorenwohnanlagen

🕒 15:30–17:00 Uhr (öffentlich)
Mobile Bürgersprechstunde
📍 Sterndamm 140, 12487 Berlin (vor dem Supermarkt)

🕒 18:00–20:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)
Infoabend zum Thema: „Pflegerische Angehörige“
Gesprächsrunde zur Situation von pflegenden Angehörigen.
📍 KIEZKLUB Johannisthal, Sterndamm 102, 12487 Berlin

Mittwoch, 28. September 2022

🕒 09:00–12:30 Uhr (nicht öffentlich)
Besuch der Schule am Ginkobaum und an der Wuhlheide

🕒 13:30–14:30 Uhr (öffentlich)
Mobile Bürgersprechstunde
📍 Wilhelminenhofstraße/ Ecke Edisonstraße, 12459 Berlin

🕒 15:00–16:30 Uhr (öffentlich)
Mobile Bürgersprechstunde
📍 Wilhelminenhofstraße 83, 12459 Berlin

🕒 18:00–20:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)
Politik und Pizza: Führung durchs Abgeordnetenhaus
Ich lade Sie ein, das Berliner Parlament kennenzulernen.
📍 Abgeordnetenhaus von Berlin, Niederkirchnerstraße 5
10117 Berlin

Fraktion vor Ort
Treptow-Köpenick



Treffen Sie
Lars Düsterhöft
Ihr Abgeordneter für Johannisthal
und Schöneweide

27. und 28. September 2022

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Treptow-Köpenick

Liebe Nachbar*innen in Johannisthal und Schöneweide,

seit 2016 bin ich Ihr direkt gewählter Abgeordneter für die Kieze Ober- und Niederschöneweide und Johannisthal. Im vergangenen Herbst wurde ich dank Ihnen erneut ins Abgeordnetenhaus gewählt. Ich bin Politiker, weil ich Dinge verändern möchte. Ein wesentlicher Bestandteil meiner Arbeit ist der direkte Austausch mit den Menschen vor Ort, also mit Ihnen!



Eine gute Gelegenheit für Gespräche bietet die Veranstaltungsreihe „Fraktion vor Ort“, die am 27. und 28. September 2022 stattfinden wird. Sie haben an diesen Tagen die Möglichkeit, sich im Rahmen meiner mobilen Sprechstunden an verschiedenen Standorten persönlich mit mir auszutauschen. Das Format „Fraktion vor Ort“ bietet mir auch Gelegenheit, spannende oder für das gesellschaftliche Leben wichtige Orte in meinem Wahlkreis zu besuchen. Ich möchte Sie daher einladen, mich dabei zu begleiten. Sollten Sie an diesen beiden Tagen keine Zeit haben, finden wir sicher einen anderen Termin. Melden Sie sich hierzu im Bürgerbüro.

Mobile Bürgersprechstunde

Ich stehe Ihnen für Fragen zur aktuellen Politik und unserem Bezirk gerne zur Verfügung. Lassen Sie uns ins Gespräch kommen!

Besuch der MoRo Seniorenwohnanlagen

Der Verein MoRo Seniorenwohnanlagen e.V. hat in Berlin insgesamt vier Standorte. Einen davon in Johannisthal. Hier gibt es praktische Hilfe für Senior*innen im Alltag, wie z.B. Einkaufshilfen oder Begleitung bei Terminen. In der kiezoffenen Begegnungsstätte kann man sich zum Gespräch auf einen Kaffee treffen. Auch gibt es jede Woche zahlreiche Angebote, wie z.B. Seniorengymnastik oder Spielenachmittage. Gemeinsam mit der Geschäftsleitung möchte ich mit den

Anwohner*innen ins Gespräch kommen und den Verein näher kennenlernen.

Infoabend zum Thema: „Pflegerische Angehörige“

Pflegerischen Angehörigen eine Stimme geben: Ohne pflegerische Angehörige wäre es unmöglich, alle pflegebedürftigen Menschen adäquat zu versorgen. Denn die meisten Menschen werden zu Hause versorgt. Für alle Beteiligten ist dies eine Ausnahmesituation, die dazu zwingt, gewohnte Grenzen zu überwinden. Hilfe, Unterstützung und ein offenes Ohr fehlen zu oft. Gemeinsam mit Sonja Kemnitz vom Verein „Wir pflegen!“ möchte ich mit Ihnen ins Gespräch kommen, von Ihrer Situation erfahren und wissen, wie das Land Berlin Sie besser unterstützen kann. Melden Sie sich hierzu bitte unverbindlich vorher per E-Mail oder Telefon an. Die Kontaktdaten finden Sie hier im Flyer.

Besuch der Schule am Ginkobaum und der Schule an der Wuhlheide mit der Senatorin für Bildung, Jugend und Familie Astrid-Sabine Busse

Beide Schulen begleite ich nun schon seit einigen Jahren. Beide platzen aufgrund steigender Schülerzahlen aus allen Nähten. Ich möchte die Gelegenheit nutzen und mir gemeinsam mit der neuen Schulsenatorin Astrid-Sabine Busse vor Ort ein Bild der Lage machen.

Politik und Pizza: Führung durch das Abgeordnetenhaus Berlin mit anschließendem Gespräch

Waren Sie schon einmal im Preußischen Landtag? Haben Sie sich schon einmal mit den Abläufen in unserem Parlament befasst? Wissen Sie, wo ich arbeite? Nein? Dann möchte ich Sie herzlich einladen, das Berliner Abgeordnetenhaus bei einer persönlichen Führung kennenzulernen. Im Anschluss möchte ich Ihnen bei einem Stück Pizza Rede und Antwort bei allen Themen stehen, die Ihnen auf dem Herzen liegen. Eine Anmeldung ist für die Planung wichtig und geht an die E-Mailadresse: wahlkreisbuero@lars-duesterhoeft.de

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme!

Ihr Lars Düsterhöft

SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 36 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender